



NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/7338/Add.14
20 septembre 1966
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL SUR LA SITUATION DANS LA
REPUBLIQUE DOMINICAINE

Additif

1. Les renseignements ci-après, concernant le retrait de la Force interaméricaine de paix de la République Dominicaine, ont été communiqués par le quartier général de la Force aux services de mon représentant dans ce pays depuis le 17 septembre 1966, date de la publication de mon dernier rapport sur la question (S/7338/Add.13).
2. Le 18 septembre, 73 militaires ont quitté par avion la base aérienne de San Isidro. Il s'agissait des 19 membres de la 81ème musique militaire, d'un homme de la 524ème compagnie des services du personnel, de 14 hommes des forces des Etats-Unis en République Dominicaine, de 2 hommes du 42ème hôpital de campagne, de 27 hommes de la 206ème compagnie de transmissions, de 2 hommes de la 218ème compagnie de police militaire, de 3 hommes du 248ème détachement de police militaire et de 5 hommes du 2ème bataillon du 508ème régiment d'infanterie.
3. Le même jour, un autre groupe comprenant 381 personnes a quitté le pays par mer à bord du navire américain De Soto County. Ce groupe était composé de 4 hommes de l'unité de soutien de l'armée des Etats-Unis, de 165 hommes de l'état-major et de la compagnie hors-rang du 2ème bataillon du 508ème régiment d'infanterie, de 111 hommes de la compagnie B du même régiment et d'un homme du 864ème détachement des services de l'artillerie.
4. Le 19 septembre, 130 militaires ont quitté par avion la base aérienne de San Isidro. Le groupe comprenait un membre du quartier général de la Force, 13 hommes des forces de l'armée de l'air des Etats-Unis en République Dominicaine, 6 hommes du 13ème détachement du service d'information, 3 membres de la 81ème musique militaire, 44 hommes du quartier général des forces américaines en République Dominicaine, 7 hommes de la 206ème compagnie de transmissions, 5 hommes du

2ème bataillon du 508ème régiment d'infanterie, 14 hommes de la 218ème compagnie de police militaire, 7 hommes de la 524ème compagnie des services du personnel, un homme du 681ème détachement de renseignement, 4 hommes du 104ème détachement de la trésorerie de l'armée, 20 hommes du commandement des communications stratégiques de l'armée des Etats-Unis, 2 hommes du 491ème détachement de transports et 3 hommes du 539ème groupe postal.

5. Le 19 septembre également, 590 militaires ont quitté le pays par mer, à bord des navires américains Hermitage et Wood County. Ce groupe était composé de 7 hommes du 274ème détachement médical, de 135 hommes de la 206ème compagnie de transmissions, de 8 hommes de la 218ème compagnie de police militaire, de 6 hommes de la 283ème compagnie d'aviation, de 29 hommes de la 546ème compagnie de transports, de 16 hommes du commandement des communications stratégiques de l'armée des Etats-Unis, de 17 hommes du groupe de soutien de l'armée des Etats-Unis, de 94 hommes de la 105ème compagnie de transports, de 2 hommes de la 489ème compagnie de transports, de 4 hommes de la 490ème compagnie de transports, de 11 hommes de la 491ème compagnie de transports, de 4 hommes du 42ème hôpital de campagne, de 124 hommes de la compagnie A du 2ème bataillon du 508ème régiment d'infanterie, de 6 hommes de la compagnie C du même régiment, de 3 hommes du 67ème bataillon d'entretien, de 22 hommes du 16ème groupe général de soutien, de 6 hommes du 285ème détachement du génie, de 23 hommes de la 649ème compagnie de ravitaillement et de 5 hommes de la 627ème compagnie de ravitaillement.
